

rairement ladite somme de \$2,266,756 et d'imposer une taxe spéciale sur les propriétés imposables de la Cité, suffisante pour rembourser cet emprunt à échéance, y compris les intérêts et les dépenses incidentes.

Cette taxe devra être imposée par le rôle de contribution foncière annuelle pendant une période de 4 ans dans la proportion d'un quart par année, la première imposition devant être faite par le rôle de 1916 et les suivantes par les rôles de 1917, 1918 et 1919.

Le produit de cet emprunt ne pourra servir à d'autres fins qu'à combler le déficit de \$2,266,756, et à couvrir les dépenses prévues par le présent budget et qui ont été diminuées tel que ci-dessus mentionné.

La Cité devra être autorisée à approprier ladite somme aux fins susdites même avant que l'emprunt autorisé soit fait.

Votre Bureau recommande d'approuver le budget soumis avec le présent rapport et d'approuver en outre les suggestions qu'il fait.

Votre Bureau recommande en outre que la demande qui sera faite à la Législature le soit au moyen d'un bill spécial de façon à ce que la loi demandée ne soit pas retardée par le bill principal de la Cité et devienne en vigueur le plus vite possible.

RELEVÉ DU MONTANT ESTIMÉ DISPONIBLE POUR L'ADMINISTRATION EN 1916.

(Conformément à la Section 335 de la Charte.)

Rôles de l'année courante (1915)—

Cotisation	\$ 8,284,169
Taxe d'eau	1,051,426
Taxe d'affaire	1,020,250
	\$10,355,845

Autres revenus—

Au 31 octobre	\$1,244,610
Percentage, M. S. R.	398,378
Estimé pour nov. et déc.	232,659
	\$ 1,875,647
	\$12,231,492

(Signé) J. PELLETIER,
Contrôleur et Auditeur.

BUDGET POUR 1916.

	1915	1916
1° Intérêt et Fonds d'Amortissement (Cédule A)	\$ 4,252,727	\$ 4,784,637
2° Taxe d'Ecole	1,990,000	1,980,000
3° Fonds de Réserve	377,671	366,945
4° Pertes probables dans la perception des taxes	70,000	80,000
5° Officiers du Conseil — salaires		
6° Salaires et gages (Cédule C)	3,973,962	3,186,815
7° Frais d'entretien et dépenses générales d'administration (Cédule D)	1,884,688	1,787,253
8° Pensions et Annuités (Détails, voir page 10)	39,987	45,842
	\$12,589,035	\$12,231,492

for authorization to temporarily borrow the said sum of \$2,266,756 and to levy a special tax on the assessable properties of the City, sufficient to redeem such loan at maturity, including the interest and incidental expenses.

Said tax to be imposed by the annual assessment roll during a period of 4 years in the proportion of ¼ per annum, the first assessment to be imposed by the roll of 1916, and the following ones by the rolls of 1917, 1918 and 1919.

The proceeds of such loan to be exclusively used for making good the deficit of \$2,266,756, and for covering the expenses provided for in the present budget and which have been reduced, as above mentioned.

The City to be authorized to appropriate the said sum for the above purpose before the loan authorized has been issued.

Your Board recommend that the budget submitted with this report, as well as the suggestions made by them, be approved.

Your Board further recommend that the application to the Legislature be made by means of a special bill, so that the adoption of the law applied for may not be delayed by the City's main bill and may come into force as soon as possible.

STATEMENT SHOWING THE ESTIMATED AMOUNT AVAILABLE FOR ADMINISTRATION IN 1916.

(In accordance with Section 335 of the Charter.)

Rôles de l'année courante (1915)—

Assessments	\$ 8,284,169
Water rates	1,051,426
Business rates	1,020,250
	\$10,355,845

Other revenues—

On the 31st October	\$1,244,610
Percentage, M. S. R.	398,378
Estimate for Nov. and Dec.	232,659
	\$ 1,875,647
	\$12,231,492

(Signed) J. PELLETIER,
Comptroller and Auditor.

BUDGET FOR 1916.

	1915	1916
1° Interest and Sinking Fund (Schedule "A")	\$ 4,252,727	\$ 4,784,637
2° School tax	1,990,000	1,980,000
3° Reserve Fund	377,671	366,945
4° Probable loss in the collection of taxes	70,000	80,000
5° Officers of the Council — Salaries		
6° Salaries and wages (Schedule "C")	3,973,962	3,186,815
7° Maintenance and general administration expenses (Schedule "D")	1,884,688	1,787,253
8° Pensions and Annuities (Details, see page 10)	39,987	45,842
	\$12,589,035	\$12,231,492